

Francisco Ljubetic asoma como futuro delegado presidencial de La Araucanía

POLÍTICA. Jorge Rathgeb (RN) también está en análisis. En tanto, Rodolfo Carter informó su intención de mantenerse como senador y no asumir como ministro.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

El abogado Francisco Ljubetic Romero, de 67 años de edad, estaría a pocos días de ser anunciado como futuro delegado presidencial regional de La Araucanía, desde el 11 de marzo.

La información que maneja El Austral es que el exfiscal regional de La Araucanía y actual vicedecano de la Facultad de Derecho de la sede Temuco de la Universidad Autónoma de Chile habría aceptado el cargo de mayor liderazgo político en la Región, luego de conversaciones con el Presidente electo José Antonio Kast y su equipo cercano.

El nombre de Francisco Ljubetic debería ser confirmado este martes 20 de enero, cuando Kast revele a los ministros que lo acompañarán. En este anuncio, el presidente electo dará a conocer a los delegados de las regiones que tendrán mayor prioridad. Entre ellas está La Araucanía, por su prioridad en seguridad y reimpulso económico. Ahí, se anunciaría a Ljubetic.

PERFIL DEL DELEGADO

El nombre de Ljubetic viene siendo analizado desde hace varias

20

de enero será el día en que el presidente electo José Antonio Kast anunciará a su gabinete y a los delegados de regiones prioritarias.

semanas y tiene una positiva evaluación por parte de Kast y sus asesores, por cuanto se trata de un abogado con experiencia en La Araucanía, independiente y sin militancia, cuyas apariciones públicas siempre han sido en su rol de persecutor o como académico universitario, no contando con ningún dato en su contra ni tampoco algún tipo de oposición o crítica en la derecha.

Ljubetic ejerció como fiscal regional de La Araucanía entre 2005 y 2013. En su cargo, debió enfrentar la creciente alza de casos de violencia rural y hechos violentos, incluyendo el asesinato del matrimonio Luchsinger-Mackay. Tras dejar la Fiscalía, en el mismo año 2013, asumió como vicedecano de la UA, aportando con sus décadas de experiencia en la formación de nuevas generaciones de abogados, en la Universidad Autónoma.

En ese sentido, su conocimiento en materias de seguridad y su alta capacidad ejecutiva, gerencial y técnica a cargo de equi-



ARCHIVO / UA

FRANCISCO LJUBETIC ROMERO, NACIDO EN SANTIAGO Y DE 67 AÑOS, SERÍA EL PRÓXIMO DELEGADO PRESIDENCIAL.

pos, lo elevaron como la mejor carta para asumir en el cargo de delegado presidencial regional de La Araucanía.

La segunda mejor carta que estuvo en análisis para el cargo de delegado fue Jorge Rathgeb Schifferli (RN), actual diputado que no logró ser electo senador

pese a obtener 46 mil 240 votos. Eso sí, podría asumir como seremi de Agricultura o Vivienda.

CARTER SENADOR

El Austral pudo confirmar que Rodolfo Carter asumirá su puesto como senador por La Araucanía, luego de rechazar definitiva-

mente la posibilidad de asumir como ministro de Seguridad Pública.

En una conversación con Kast, Carter le agradeció la confianza, pero le comunicó que decidió quedarse en el puesto para el que fue elegido en La Araucanía, con más de 94 mil votos. C3